

Evaluation des Projektes „Jugend und Politik“

Evaluation heißt Auswertung oder Bewertung. Evaluieren ist sinnvoll, um eine Arbeit, ein Projekt, an dem du beteiligt warst, am Ende auszuwerten, um festzustellen, was gut gelaufen ist und wo es Probleme gab. Diese Erkenntnisse kannst du für ein folgendes Projekt nutzen.

Hier soll das Projekt „Jugend und Politik“ von dir abschließend beurteilt werden. Beantworte die folgenden Fragen schriftlich und vergleiche deine Antworten anschließend mit denen deiner Mitschüler/innen.

1. Mit welchen Inhalten haben wir uns beschäftigt, zu welchen Ergebnissen sind wir gelangt?
2. Konntest du neue Kenntnisse und Fähigkeiten erwerben?
3. Welche Erfahrungen hast du insbesondere bei der Umfrage und bei der Erstellung der Datenauswertung gemacht?
4. Hat sich der Einsatz des Computers im Unterricht bewährt?
5. Welche Schwierigkeiten gab es bei der Nutzung des Computers?
6. Wie funktionierte die Zusammenarbeit in der Lerngruppe? Was hat gut geklappt, wo gab es Probleme?
7. Vergleiche Ertrag und Aufwand für das Projekt. Hat es sich gelohnt?
8. Sollte ein solches Projekt wiederholt werden?
9. Welche Verbesserungsvorschläge fallen dir ein?
10. Hat sich dein Interesse für Politik durch das Projekt verändert?
11. Hat sich dein Urteil über Jugendliche und ihr Interesse an Politik geändert?
12. Hat die Arbeit Spaß gemacht?
13. Zu welchen Reaktionen hat die Veröffentlichung der Projektergebnisse geführt?
14. Vergleiche diese Form des Unterrichts mit der normalen: Was findest du besser? Wo lernst du mehr? Wie lernst du besser?